

Hasta el 20 de enero

Campaña recolectará en el Biobío residuos electrónicos de forma gratuita

Reset 1.0 busca concientizar sobre el medio ambiente y el reciclar los aparatos que están en desuso.

Hasta el 20 de enero las personas del Biobío y otras dos regiones podrán reciclar diferentes residuos electrónicos de forma gratuita. La campaña Reset 1.0 es de Reciclapp, una plataforma que acerca el reciclaje a las personas, comunidades y empresas, por ello estará recolectando Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (RAEE) y para acceder a esto solo deben pedir el retiro a través del sitio web, aunque los cupos son limitados.

Cristián Lara, fundador de Reciclapp, explicó que "Reset 1.0 es una oportunidad para repensar nuestra relación con la tecnología en desuso, transformándola en un recurso útil para la economía circular. Queremos acercarnos al reciclaje a las personas y demostrar que todos podemos contribuir a un cambio significativo". La iniciativa es respaldada por



El retiro se debe agendar y son cupos limitados.

Electrolux y Sodimac, responsables de cofinanciar la recolección de RAEE.

La campaña sumó el respaldo de TRAEE, iniciativa de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS) con el objetivo de avanzar en la constitución de un Gran Sistema Colectivo de Gestión (GRANSIC) para los residuos de aparatos eléctricos y electrónicos.

Romina Reyes, gerente de TRAEE, destacó que "es relevante concientizar a la comunidad sobre la importancia de gestionar de manera correcta los RAEE, y desde ya hacemos el llamado para que se unan a esta campaña". Además, se realizarán charlas y talleres educativos dirigidos a colegios, universidades y empresas para fomentar el consumo responsable y el reciclaje.

La campaña incluye la recolección de tres residuos por persona, que pueden ser computadores, celulares, tablets, televisores, cámaras fotográficas, impresoras, microondas, radios, hervidores, cafeteras, parlantes, herramientas eléctricas y mucho más.